

OBSERVACIONES IUE DE ESTRELLAS SIMBIOTICAS

Jorge SAHADE\* y Estela BRANDI+

\* IAFE y + Observatorio Astronómico de  
La Plata

*Las observaciones realizadas con el satélite IUE sugieren que las estrellas simbióticas pueden clasificarse en dos amplios grupos. Uno de los grupos se caracteriza por emisiones intensas que provienen de un amplio rango de energías de excitación, mientras que el otro muestra un intenso continuo con líneas de absorción y muy pocas con sistemas binarios y que ellos probablemente difieren en las características y extensión de la cromósfera-corona que está presente en el sistema.*